

Eröffnung der neuen Saison

Rheinstetten-Forchheim (BNN). Traditionell gehört der RSV Concordia Forchheim zu jenen Vereinen, die die neue Fahrradsaison in Baden eröffnen. Am Sonntag ist wieder ein umfangreiches Radtouristikprogramm angesagt. Start ist von 9 bis 11 Uhr vom Vereinsheim der Concordia, im Dammfeld 4 im Rheinstettener Stadtteil Forchheim.

Für jede Frau und „Jedermann“, ob Dreigangrad, Tourenrad, Mountainbike oder Rennsportrad, so die Pressemitteilung des RSV ist eine ausgeschilderte Tour vorhanden. Gern gesehen seien Radler mit Pedelec 2. Jeder bestimmt sein Fahrtempo selbst. Ohne Kopfschutz ist allerdings kein Start erlaubt.

Beide ausgeschilderte Touren führen durch die Rheinebene an die mit heißen Getränken ausgestattete Verpflegungs-

Zwei Touren im Radtouristik-Programm

stelle bei Bischweier. Die 53-Kilometer-Tour führt über den Winkler Hof nach Waldprechtsweier und an Ettlingenweier vorbei zum Ziel. Für ambitionierte Hobbyradler ist eine Optionsschleife von zusätzlich 23 Kilometern durch das Gaggenauer Hinterland über Selbach nach Ottenau und durch Michelbach ausgeschildert.

Startkaffee mit Kuchen, Frührschoppen und Wirtschaftsbetrieb wird im Vereinsheim angeboten, Telefon (07 21) 5 11 09 05).

Neben Urkunden und den BDR-Punkten für Wertungskartenfahrer werden auch Teilnahmebestätigungen zum Nachweis für die Krankenkassenbonus-systeme ausgestellt. Für die drei größten angemeldeten Teilnehmergruppen gibt es Getränkepreise gemäß der Ausschreibung. Die Veranstaltung ist laut des RSV bei jedem Wetter.

i Service

Weitere Informationen im Internet unter www.rsv-forchheim.de.